

Liebe Reli-Kids der Klasse 5 und 6,

nun seid ihr schon 3 Wochen lang zu Hause. Eure Freundinnen und Freunde könnt ihr kaum treffen. Ihr müsst alleine eure Schulaufgaben machen. Wer einen Garten hat, kann dort spielen. Für die anderen ist's schwieriger.



Ich kann mir vorstellen, dass diese Zeit langweilig für euch ist. Oder auch schön - den ganzen Tag Zeit haben mit den Eltern und Geschwistern? Oder ist es komisch? Auf jeden Fall ist es gerade anders, als du es sonst kennst.

In Mathe, Deutsch hast du schon viele Aufgaben erhalten. Daher schlage ich ein Zwischen-Durch-Aktions-Programm vor. Oder kurz gesagt eine Challenge. Ich bin gespannt, wer die meisten Fotos hat ;-)

Aufgabe: Nimm ein Massband und miss 1,5 Meter oder 150 cm ab. Lege zwischen diese Distanz zwei Gegenstände (Siehe mein Foto eine Ente und Jesus) und mach davon ein Foto. Dabei kannst du sehr kreativ werden. Falls du ein paar lustige Beispiele suchst, findest du sie unter folgender Seite <https://mitvergnuegen.com/2020/11-tipps-wie-du-garantiert-150-zentimeter-abstand-haeltst/>



Ich freue mich auf eure Fotos, wenn wir uns wiedersehen.

Und wenn dir der Religionsunterricht so richtig fehlt, dann kannst du noch etwas über Ostern recherchieren.

Schau dir in der ZDF Mediathek <https://www.zdf.de/kinder/logo/40-tage-verzicht-100.html>. Da erfährst du einiges zur Fastenzeit. Im Moment sind durch die Corona-Krise viele Menschen zum Verzicht gezwungen. Sie "fasten" auch, ob sie nun an Gott glauben oder nicht.

Aufgabe: Worauf musst du gerade verzichten. Schreibe alles was dir dazu einfällt auf ein extra Blatt. Viel Spass dabei.

Jetzt wünsche ich dir und deinen Liebsten Gesundheit, Gottes Segen, Zuversicht, Spaß und nur ganz wenig Streit. und vor allem auch Frohe Ostern Ich bin gespannt, was du mir aus dieser Zeit mitbringst.



Deine Religionslehrerin Frau Reinshagen